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“ ARMAS QUE 

MATAM GIGANTES ” 

Pr. Alexandre Augusto 

Igreja do Evangelho Quadrangular de Itajubá/MG 

 
“ESTA MENSAGEM IRÁ LHE MOSTRAR ALGO QUE COM CERTEZA VOCÊ 

PRECISA SABER. REFLITA!!!!!!! ELA EDIFICARÁ SUA VIDA”. 

 

TEXTO: 
 

I Samuel . 17:38,39,40 
 

38. E vestiu a Davi da sua própria armadura, pôs-lhe sobre a cabeça um 

capacete de bronze, e o vestiu de uma couraça. 
39. Davi cingiu a espada sobre a armadura e procurou em vão andar, pois 

não estava acostumado àquilo. Então disse Davi a Saul: Não posso andar 
com isto, pois não estou acostumado. E Davi tirou aquilo de sobre si. 

40. Então tomou na mão o seu cajado, escolheu do ribeiro cinco pedras 
lisas e pô-los no alforge de pastor que trazia, a saber, no surrão, e, 

tomando na mão a sua funda, foi-se chegando ao filisteu. 
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✓ INTRODUÇÃO 
 

Certa vez ouvi uma pessoa dizer que todos os dias tem que 
matar um leão. O que ela na verdade queria dizer é que todos dos dias 

temos nossas batalhas, obstáculos e dificuldades para vencer, pois foi 
Jesus quem disse que no mundo teríamos aflições (Jo-16:33) e pra dizer a 

verdade eu gostaria que Ele não as tivesse dito, mas não foi somente esse 
registro que temos do Mestre falando algo assim, Ele disse que o mundo é 

do maligno (IJo-5:19); que quem quiser lhe seguir teria que pegar uma 

cruz e segui-lo (Lc-14:27). Assim aprendo através dos ensinamentos do 
mestre Yeshua que a vida aqui na terra nunca seria fácil, mas Jesus nos 

deu uma esperança quando disse: Tende bom ânimo, pois Ele venceu o 
mundo (Jo-16:33). Jesus não disse essas palavras pra nos colocar medo 

no coração, mas sim para nos alertar sobre as dificuldades que teríamos.  
Quando Deus criou o homem Ele lhe deu a escritura da terra, 

uma escritura de posse (escritura espiritual), mas ao obedecer ao diabo 
desobedeceu ao Eterno passando a escritura da Terra ao maligno e estando 

o homem preso nesse mundo em um corpo físico é de se esperar que o 
Diabo fizesse de tudo para destruí-lo, por isso a razão de Jesus ter nos 

alertado conforme as referências bíblicas citadas. 
Se estamos em campo inimigo; se o diabo quer nos destruir e 

está rugindo como leão ao nosso derredor tentando nos tragar (IPe-5:8), 
então precisamos nos armar, pois em uma batalha vence quem tiver as 

melhores armas para a guerra. Mas ter as melhores armas em uma batalha 

já te faz vencedor? Claro que não! Pois de que adianta ter as melhores 
armas se não soubermos como usa-las! 

O Eterno não nos colocaria aqui mesmo sabendo que devido às 
astutas palavras do diabo o entregaríamos a terra para sermos 

massacrados por um ser espiritual, pois mesmo sendo anjo caído ele 
continua sendo anjo, pois vemos que o próprio Jesus o chama de príncipe 

deste mundo (Jo-12:31-16:11) mostrando sua autoridade sobre esse 
mundo como sendo o proprietário dele. E ainda vemos o próprio satanás 

mostrando o mundo para Jesus e dizendo que se Jesus se curvasse diante 
dele ele daria o mundo para Jesus (Lc-4:5-7), embora fosse uma tentativa 

de trapaça, mas Jesus não caiu na cilada dele. 
Dentro dessa perspectiva de vida quero compartilhar com todos 

mais um estudo que certamente nos dará uma habilidade espiritual maior e 
ainda nos trará o preparo para como de fato usar as algumas armas diante 

de algumas dificuldades que aparecerão em nossas vidas, mas é preciso 

que cada um busque abrir seu intelecto para que a palavra salvadora de 
Cristo venha fazer moradas em cada coração. Deus os abençoe! 
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✓ O CONTEXTO 
 

Após a saída do povo Hebreu da terra do Egito sob o comando de 
Josué eles arrasam tudo pela frente, nações temem estar no caminho 

daquele povo que temia e servia a um Deus verdadeiro e por esse Deus era 
ajudado. O tempo foi passando e aquele povo crescendo até ser chamado 

de Israel, o povo eleito do Eterno. Assim aquele povo foi crescendo 
passando pelo período dos Juízes (300 anos) e agora eles têm um rei 

chamado Saul que dando continuidade às muitas guerras, Israel está posto 
em batalha diante de um exercito inimigo, o exercito Filisteu. 

Naquele campo de batalha em que Israel ficava de um lado do 

vale e os Filisteus do outro (ISm17:1-4) todos os dias um gigante de 
aproximadamente três metros de altura, perito em guerra, sendo um 

habilidoso guerreiro e manuseava todos os tipos de armas, estando coberto 
de uma armadura (ISm-17:4-7) se posicionava duas vezes ao dia 

durante, pela manha e pela tarde durante quarenta dias insultando o 
exercito de Israel pedindo um homem para que lutasse com ele, e assim 

ambos decidiriam a guerra (ISm-17:16). 
Mas lá em Belém Jessé chama seu filho, um jovem de cerca de 

dezessete anos de idade, um metro e meio de altura e o manda levar 
alguns mantimentos para os irmãos e os capitães no campo de batalha e 

lhe trouxesse notícias (era Deus trabalhando) (ISm.17:17,18). E David 
que tinha um espírito guerreiro vai correndo feliz da vida, pois pela 

primeira vez veria um verdadeiro campo de batalha. Acredito que o jovem 
David pensou que iria chegar ao local e ver um monte de Filisteus mortos, 

mas o que ele viu foi um povo acuado e envergonhado. E quando Davi viu 

aquela aberração sair e desafiar o exército de Israel ele ficou irado. E não 
vendo ninguém com coragem o bastante ele decide limpar a honra de Saul 

e do todo o exercito, mas em nome do Deus vivo. 
Vendo o rei Saul que Davi estava mesmo disposto a lutar contra 

o gigante, ele tenta colocar sua armadura no moço que até tenta andar 
mais não consegue, pois a bíblia diz que Saul era um homem grande, o 

maior de Israel (ISm-9:12) e acredito que era dele a obrigação de 
enfrentar Golias. Então um jovem requer para si a honra de lutar em nome 

do Eterno. Não conseguindo andar com a armadura de Saul o jovem Davi 
que estava decidido matar o gigante, ainda que ninguém acreditasse que 

isso fosse possível pega suas armas, aquela que ele usou para matar um 
leão e um urso e se prepara para a luta contra o impossível, contra o 

improvável. Se existisse uma casa de apostas naquele dia de cada dez 
apostadores onze apostariam em Golias. Porém Golias não conhecia as 

armas do moço e o resultado você já sabe, Golias caiu diante de armas que 

ele julgava ser inúteis e a vitória foi do jovem David. 
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✓ A ARMADURA DE SAUL 
 
Antes de aprendermos juntos a usar as armas que derrubam 

gigantes eu preciso falar algo sobre o que tentaram fazer com o jovem 
Davi antes da batalha e que certamente irão tentar fazer conosco também. 

Veja que quando o rei Saul viu que o jovem David estava mesmo 
decidido a lutar contra o experiente soldado Filisteu, Saul pega a sua 

armadura e a coloca em Davi e sabendo que Saul era muito maior do que 
Davi certamente ver Davi dentro de uma armadura que sobrava nele por 

todos os lados era no mínimo engraçado. Saul já havia sido rejeitado por 

Deus o que nos mostra que ele não mais andava nos preceitos do Eterno, 
então Saul acreditando que o jovem Belemita morreria, logo trata de em 

momento de guerra ter um momento de riso à custa de Davi. Assim quero 
enumerar os pormenores sobre esta atitude de Saul nos dias de hoje: 

1. O mundo tenta nos dar algo dos quais não precisamos para vencer 
nossas batalhas, pois precisamos acreditar que já temos o que 

precisamos para derrubar nossos gigantes; 
2. Existem pessoas que parecem ser nossos amigos, parecem estar do 

nosso lado, mas na verdade já foram rejeitados por Deus e querem 
nos humilhar; 

3. Os apetrechos bélicos de Saul representam as armas mundanas com 
vingança, traição, covardia e isso não traz vitória a ninguém, pois 

essas não são as armas de um verdadeiro cristão; 
4. Devemos rejeitar toda e qualquer coisa que o mundo nos ofereça, 

pois mesmo que tenha aparência de serem coisas boas certamente 

nos levarão a derrota; 
5. Davi tinha o Espírito de Deus e soube recusar os presentes de Saul, 

assim nós precisamos ter o Espírito Santo em nossa vida para termos 
discernimento para saber recusar presentes mundanos; 

6. Davi quando vestiu a armadura de Saul por inocência ou obediência 
ao rei ele sabia que já possuía as armas que matariam o gigante 

Golias, assim aprendemos que já possuímos as arma que 
precisamos; 

7. Confie sempre naquilo que Deus tem te dado e não no que o mundo 
lhe oferece, pois o Senhor sabe o que precisamos antes mesmo que 

venhamos a pedir. 
 

Mesmo sendo um jovem Davi tinha intimidade com Deus e isso 
nos mostra que não tem idade para começarmos a buscar uma real 

intimidade com o Senhor e foi essa intimidade que guiou o jovem e o fez 

um vencedor antes mesmo da queda do gigante de Gate. Então eu te 
pergunto: Qual o nível da sua intimidade com Deus? 
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✓ AS ARMAS DE DAVI 
 
Depois de recusar a armadura de Saul o jovem David sai para 

preparar suas armas, pois em seu coração ele já tinha a certeza que um 
gigante por maior que seja não é páreo diante do Deus que ele servia. 

Antes de prosseguirmos gostaria de lhes deixar um versículo que muitos 
desconhecem, mas está na bíblia, e que por incrível que pareça Davi sabia, 

algo que nos temos que aprender. 
I João. 5:4 - Porque todo o que nascido de Deus vence o mundo; e 

esta é a vitória que vence o mundo; a nossa Fé.  

Conheceremos agora as armas que David possuía e que já ha 
muito tempo vinha aprendido a manusear com habilidade nos dias em que 

pastoreava as ovelhas de seu pai. Quando ninguém estava vendo o jovem 
estava treinando, mesmo não sabendo que um dia teria que usá-las contra 

um gigante.  
Mas o que são armas? Qual a definição para uma arma? 

 Definição para arma: “Instrumento; mecanismo; aparelho ou 
substâncias especiais preparados ou adaptados, pra 

proporcionar vantagem no ataque e na defesa em uma luta, 
batalha ou guerra”. 

 
 Assim sendo arma não é somente uma espada, uma lança ou 

um escudo, os quais Golias trazia e confiava. Mas devemos lembrar que 
com uma queixada de jumento Sanção matou milhares, com uma capa 

Elizeu abriu um rio e com um cajado Moisés venceu Faraó. Então para nós 

que servimos ao Eterno Senhor dos Exércitos (Adonai Tsavaot) devemos 
saber que nossas armas são diferentes das armas que o mundo oferece e 

também que elas são ignoradas aos olhos dos nossos inimigos, pois eles 
não acreditam que uma queixada, um pedaço de madeira ou uma capa 

velha possa envergonha-los. Então eu aproveito para lhe fazer uma 
pergunta: O é que tens na mão? Moisés, Elizeu e Sanção tinham algo para 

usarem contra a adversidade que se levantou contra eles. 
Deus jamais lhe exigirá algo que esteja fora de sua capacidade, 

por isso comece a buscar ter uma visão aprimorada sobre o que é que tens 
na mão. Precisamos estar sempre munidos com aquilo que o Eterno vai 

transformar em arma para que possamos vencer toda e qualquer 
adversidade na vida. E você pode começar com uma boa arma, a bíblia 

sagrada, e tem outra arma que está ao seu alcance, a oração, mas saiba 
que é a intimidade com o Senhor nosso Deus Trino (Pai, Filho e Espírito 

Santo) que lhe dará a capacidade para manusear o que lhe vier às mãos. 

Agora sim, firmados no Senhor vamos conhecer quais eram as 
armas que o jovem David tinha e que o ajudou a derrubar o gigante, pois 

para matar o gigante Davi usou a própria espada de Golias. 



OBS: O plágio se configura quando se retira, seja de livros ou da internet, ideias, conceitos ou frases de outro 

autor (que as formulou e as publicou), sem lhe dar o devido crédito ou sem citá-lo como fonte de pesquisa. 

 

1ª ARMA 

• O CAJADO 
 

Quando o Eterno chama Moisés ele logo diz ao Senhor que o 
povo não creria nele e não acreditaria que o Senhor lhe apareceu, mas logo 

o Eterno lhe faz uma pergunta: O que é isso que tens nas mãos? E Moisés 
responde: Um cajado! (Gn.4:1,2). Quando o Eterno escolhe Aron para ser 

o Kohen Gadol se levanta uma rebelião e então Deus manda que cada 
príncipe das doze tribos trouxesse um cajado e fosse enterrado na areia do 

deserto e o cajado que florescesse era o homem quem Deus tinha 
escolhido (Nm.17:1-13) e foi o cajado de Arão o que floresceu. O Eterno 

espera que tomemos posse de nossos cajados, mas não para bater em 
ovelhas, não é essa a finalidade do cajado, mas pior é que muitos homens 

e mulheres estão batendo no peito cheios de orgulho, quando na verdade a 
única coisa que eles têm nas mãos é vaidade. 

O texto é bem claro ao relatar que Davi tomou em sua mão o 
seu cajado, não era o cajado de seu pai ou de qualquer outra pessoa, mas 

era o seu cajado, era aquele que ele usava para conduzir as ovelhas de seu 

pai, e que quando se deitava para dormir o deixava ao lado de sua cama. 
Olhando o cajado muitos diriam que era apenas um pedaço de pau, uma 

vara de madeira, até Golias disse isso (I Sm-17:43), mas somente os que 
não possuem o Espírito Santo o enxergam assim. 

O cajado de David representa a AUTORIDADE. Foi com 
autoridade investida por Deus que Moisés venceu Faraó, foi com a mesma 

autoridade que Aaron conduziu o Sacerdócio Santo. David não teve medo 
do inimigo, mesmo com as afrontas do gigante, antes cofiou nas armas que 

possuía e o cajado não é somente um pedaço de madeira para que o pastor 
se escore, mas é sim uma arma mortal que não pode faltar na vida de um 

verdadeiro cristão, pois uma pessoa sem autoridade está fadada ao 
fracasso. Foi o cajado a primeira coisa que o Eterno viu nas mãos de 

Moisés para que ele vencesse o gigante chamado Faraó. 
Não tema o gigante, quer seja a enfermidade, a sombra do 

fracasso, a rebelião, a tentação, apenas caminhe em direção do gigante, 

mas leve o cajado, ele é indispensável em sua vida. Até Deus tem um 
cajado e próprio Davi no Salmo 23, no versículo 4 nos mostra isso.  

Quando nos entregamos a Deus Ele nos dá um cajado, mas 
muitas pessoas ao receberem essa arma as jogam nos cantos da vida e 

quando deparam com um gigante o que resta é correr, mas quando nosso 
nível de intimidade aumenta aprendemos a manusear o cajado, ou seja, a 

autoridade. Cajado não é enfeite, é arma. 
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2ª ARMA 

• A PEDRA 
   

Essa arma aparece na bíblia por diversas vezes, e uma das vezes 
foi quando Yaacov ao dormir no deserto sonha com a porta do céu e 

quando acorda unge uma pedra mostrando que pela fé aquele lugar era a 
casa de Deus (Beit-el) (Gn.28:10-22). O Eterno escreve o que chamamos 

de Os Dez Mandamentos em duas pedras para que pela fé pudéssemos 
obedecer a suas palavras (Ex.31:18). Davi não pegou cinco pedras, mas 

as escolheu (Vr.40) e foi só com uma que Golias caiu, mas e as outras 
quatro? Estão em uma de minhas mensagens “As cinco pedras de Davi”. 

Mas quero lembra-los que Davi era homem de pequena estatura, alguns 
teólogos acreditam que ele tivesse 1,60 m de altura, então chegamos a 

conclusão que sua força não era suficiente para que a pedra cravasse na 
testa do gigante. Outra informação é que se a pedra acertasse qualquer 

outro local no corpo de Golias não produziria o efeito que Davi esperava, ou 
seja, ele precisava acertar a cabeça o que era quase impossível em um só 

tiro e Davi sabia que se errasse não teria tempo para um novo tiro. Então o 

jovem coloca a mão no alforje e retira uma pedra que foi com a qual 
acertou a testa de Golias. Eu chamo essa arma, a pedra, de a arma da FÉ, 

a fé que vence o mundo (IJo-5:4), pois a Fé é acreditar no que não se vê 
e que ainda não aconteceu (Hb-11:1). 

  Deus já deu a cada um de nós a medida da fé que precisamos 
para vencer (Rm-12:3) e por isso precisamos usá-la que é o mesmo que 

manuseá-la e nos tornarmos habilidosos na fé. Tenha fé e tome a atitude 
de laçar a pedra em direção ao gigante, com toda certeza ele vai cair. Pela 

Fé Davi lançou a pedra, pela fé o Espírito direcionou a pedra, pela fé o 
Espírito colocou a medida da força na pedra que encravou na testa do 

gigante o fazendo cair. 
 

3ª ARMA 

• O ALFORJE 
   

Alforje é uma bolsa que usada para levar mantimentos e 

equipamentos ou apetrechos em uma viagem ou caminhada. O texto 
acrescenta que aquele não era um alforje comum, mas sim um alforje de 

pastor (Vr.40) nos mostrando sua importância. Alforje era uma bolsa 
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conduzida na lateral do corpo onde o pastor poderia levar além de pão um 

azeite, e no caso de David uma funda.  
Creio que o alforje aqui representa um coração, mas não um 

coração qualquer e sim um que o próprio Davi nos revela como sendo o 
coração puro (Sl-24:4), aquele que Deus não despreza (Sl.51:17), antes 

tem nele imenso prazer. O coração do homem é sim enganoso, mas 
quando o preenchemos com coisas divinas ele nos guia. 

  Sabemos que a bíblia nos ensina que a boca fala do que cheio 
está o coração (Mt-12:34) e que devemos guardar nosso coração, pois 

dele nascem as fontes da vida (Pv-4:23), e isso nos mostra que um servo 

de Deus deve analisar do que tem se enchido.  
Dentro de um coração puro há alimentos bons para todos. 

Devemos ter um coração puro e todos os gigantes não resistirão, pois o 
servo de coração puro não tem espaço para medo. David conhecia seu 

coração temente a Deus e sabia o que havia nele e que dependendo do 
momento ele também sabia o que poderia sacar e atirar. Mas o que 

podemos tirar de dentro de nossos corações agora? Se o Eterno nos 
chamasse nesse instante o que cada um de nós poderia sacar de dentro de 

seu coração para que o Senhor viesse a se alegrar. Mas ao invés de 
homens com corações cheios de pão hoje os grandes líderes têm no peito 

envelopes. Temo que esteja acabando os corações que Deus procura. Por 
isso certamente essa arma é prioridade, ter um CORAÇÃO puro. 

 
 

4ª ARMA 

• A FUNDA 
   

Funda é uma espécie de estilingue, que se usa para atirar 
pedras. De fato esta sim é uma arma, uma que pode machucar alguém. Eu 

não me recordo de outra passagem bíblica que faça menção a uma funda, 
assim até parece que teria sido David o inventor dessa arma. Se isso fosse 

uma verdade o contexto ficaria ainda mais belo do que já é. 
  Aos olhos de Golias aquela funda não lhe metia medo, pois 

além de não ser uma espada, estava nas mãos de um menino, e Golias 
confiava em sua armadura, mas aos olhos de Davi não era só uma funda e 

sim algo muito superior a qualquer espada, para nós a funda de David 
representa a PALAVRA DE DEUS, com a qual Jesus venceu Satanás no 

deserto (Mt-4:1-11), pois o apóstolo Paulo fazendo uma analogia entre a 
armadura de um soldado romano e a armadura de um cristão nos relata 

que ao tomarmos a armadura de Deus devemos pegar a única arma que é 

a nossa espada, a palavra de Deus (Ef.6:17). Não despreze a bíblia, se 
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alimente dela, viva com ela, durma com ela, pois será com ela que 

derrubaremos todo e qualquer gigante que se apresentar diante de nós.  
  Ao manusearmos a nossa funda, encontramos muito mais do 

que a certeza da vitória, pois nela ainda encontramos a nossa herança, a 
vida eterna (Jo.5:39), as promessas de êxito na vida. Davi estava sempre 

com sua funda e a conhecia muito bem, enquanto muitos hoje não mais 
levam a bíblia física, pois preferem tê-la no celular, no tablet, no 

comutador, mas mau sabe onde está o livro dos Salmos, e se você pedir 
para um cristão abrir sua bíblia no livro do profeta Naum ele fica louco, pois 

nem mesmo sabe que exista um profeta ou livro com esse nome. Eu não 

tenho nada contra tecnologia, mas certamente tudo o que veio para 
facilitar ou deixar a coisa mais fácil também trás seus males, e um desses 

males é o comodismo, a preguiça, assim como o controle remoto fez com a 
gente, por isso somos uma geração de obesos espirituais. 

É inadmissível um servo de Deus que deseja crescer no 
ministério não ter uma funda, um pastor que conduz um rebanho não ter 

uma funda, um homem e uma mulher que tem cargo na igreja não ter uma 
funda, e se tem a usa como enfeite, pois não sabe manuseá-la. Sem a 

palavra do Senhor qualquer homem ou mulher jamais terá vitória em sua 
vida, mas o fracasso é algo iminente. 
 
 

✓ CONCLUSÃO 
 

O jovem David em toda a sua vida e até se tornar um rei 

certamente nunca se separava de quatro coisas: O Cajado, O alforje, A 
funda e A Pedra. É por isso que hoje vemos muitos cristãos derrotados, 

cabisbaixos, triste e falidos em todas as áreas de sua vida, pois vivem 

batalhando dia a dia e perdendo cada confronto. Eles possuem as armas, 
mas não sabem como usá-las. E uma arma na mão de quem não sabe usar 

certamente ele vai causar danos a si mesmo. 
Davi era jovem, mas muito nos ensina ao ir para a batalha 

contra alguém que aos olhos humanos era o vencedor. Qualquer um que 
olhasse para ambos oponentes naquele dia diria que Golias iria massacrar a 

David, mas lá no céu o Eterno sabia que quem tem as armas certas e 
aprendeu a manuseá-las corretamente jamais perderá uma batalha sequer 

e nem mesmo um gigante é páreo para um homem assim. 
Meus amados irmãos! Se você quer vencer as batalhas de sua 

vida pegue essa palavra e aprenda a viver ela dia a dia. Por isso eu sempre 
digo uma coisa importante: “A maior vitória de Davi não foi matar um 

leão e um uso e sim um gigante chamado Golias”. 
Que o Eterno abençoe a todos em o nome de Yeshua. 
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Amados irmãos: 

 
 

Você foi abençoado por esta mensagem? 

Você é uma pessoa grata? 
 

Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, e ajude esse e outros 
estudos percorrerem o mundo, pois só quem planta pode 
colher! 
 

 
 

Alexandre Augusto Pereira 
 

 - BANCO PICPAY 

• PIX ............... pastoraugustoswat@gmail.com 

 

 

 
 
Mostre sua gratidão através de sua atitude. 

 

Muitos acessam o site, copiam os estudos, usam em suas 
ministrações, mas são incapazes de ofertar por ele. 
Espero que não seja o seu caso! 
 
 

Contatos 
Pr. Alexandre Augusto 
Telefones: 
35.99921.70.41 VIVO 
e-mail - pastoralexandreaugusto@bol.com.br 
sites - www.pr-alexandre-augusto.webnode.com 
          www.pralexandreaugusto.wordpress.com 
Instagram - @aleaugusto.21 
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